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Alô, Unesco!

Encontro público

Alô, Unesco! II

Encontro público II

O Festival Internacional de 

Cinema de Santa Barbara di-

vulgou que a atriz Fernanda 

Torres, estrela de “Ainda Es-

tou Aqui”, e o ator Sebastian 

Stan, de “O Aprendiz”, de-

vem se unir a nomes como 

Karla Sofía Gascón, Selena 

Gomez, colegas de elenco 

em “Emilia Pérez”, e Ariana 

Grande, do musical “Wi-

cked”, em um painel previa-

mente confirmado para este 
sábado (8).

Organizado na cidade ca-

liforniana, o festival reforça 

a chamada Oscar Seasoon, 

sendo reconhecido por pro-

mover painéis com artistas 

indicados ou que tenham 

participado de filmes nome-

ados ao Oscar e de destaque 

na temporada de premia-

ções de Hollywood.

Esta pode ser a primeira reu-

nião entre Fernanda Torres e 

karla Gascón desde o início 

de uma série de polêmicas 

envolvendo uma fala da pro-

tagonista de “Emilia Pérez”, 

que se queixa do público 

brasileiro por falar mal do fil-
me e sua performance.

Os dois teatros são símbo-

los do ciclo da borracha da 

Amazônia, com influência 
europeia na arquitetura e nas 

artes, sem deixar de incor-

porar características locais. A 

proposta será avaliada pelo 

Comitê do Patrimônio Mun-

dial, formado por 23 países.

Primeira atriz trans indicada 

ao Oscar, ela também está 

envolvida em uma polêmica 

devido a antigos tuítes com 

comentários críticos sobre o 

islamismo, George Floyd e a 

diversidade na cerimônia do 

Oscar. Especula-se que ela 

não compareça ao painel.

Reprodução Instagram

Especula-se que Karla Gáscon não irá ao evento 

Festival anuncia Fernanda Torres 
e Karla Sofia Gáscon em painel

Por leonardo volpato 

(Folhapress)

S
e dependesse do ex-di-
retor da Globo José 
Bonifácio de Oliveira 
Sobrinho, o Boni, o 

BBB não seria exibido todos os 
dias. Para ele, o ideal seria escon-
der o reality na programação para 
“poupar os telespectadores” do 
que ele chamou de “besteirol”.

“É um besteirol. Eu colocaria 
de sábado à tarde, uma vez por 
semana, para poupar o telespec-
tador que é inocente e não tem a 
obrigação de ver aquilo”, disse em 
entrevista ao videocast Achismos 
no YouTube.

Boni despreza o formato e diz 

Executivo diz que emissora deveria 

poupar o espectador de conteúdo 

tão superficial e revela que nunca 
se interessou pelo trabalho do filho 
Boninho no comando da atração

Para Boni, os participantes do BBB falam muita besteira graças ao efeito álcool; o 

ex-diretor da Globo disse ainda que diverge profissionalmente de seu filho Boninho 
que comandava a atração até o ano passado 

Reprodução Instagram

Reprodução TV Globo

Boni, ex-todo poderoso 
da Globo, detona o BBB:

‘É besteirol!’

O Iphan indicou dois teatros 

da Amazônia à lista do Patri-

mônio Mundial da Unesco, 

a Organização das Nações 

Unidas para a Educação, a 

Ciência e a Cultura. Os can-

didatos são o Teatro Amazo-

nas (Manaus) e o Teatro da 

Paz (Belém). 

que aquelas pessoas dizem, mui-
tas vezes estimuladas pelo álcool. 
Preferia um texto do Dias Gomes 
[1922-1999] porque me diz algu-
ma coisa mais útil”, afirmou.

“Eu faria um outro diverti-
mento, mas sei que o programa 
é um sucesso enorme no mundo 
inteiro. O Boninho sempre fez o 
melhor Big Brother do mundo. 
Agora esse negócio de dupla não 
deu certo”, emendou o ex-diretor 
sobre a dinâmica atual do BBB 25.

Segundo ele, papo de trabalho 
não acontece com o filho, pois 
ambos pensam muito diferente. 
“Temos um acordo. Boninho é 
muito competente e um profissio-
nal extraordinário. Não falamos 
de televisão porque não pensamos 
da mesma forma. Às vezes ele está 
certo, eu estou errado. A gente 
toma um vinhozinho, fala de fa-
mília, de viagem, temos essa afini-
dade. Mas de televisão não vamos 
falar”, completou o executivo de 
89 anos e que atualmente é sócio 
de uma afiliada da Globo no inte-
rior de SP.

que nunca quis assistir ao trabalho 
do filho, Boninho, que até 2024 
participava de tudo com relação ao 
programa. “Nunca gostei do BBB, 
desde o começo, mas não é pelo 
programa em si. Acho besteira o 


